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4月17日上午，区长苏建设在区政府召
开区长办公会议，区政府班子成员参加。会
议传达了郑州市十四届人大五次会议、郑州
市政协十三届四次会议有关精神，安排部署
近期政府各项重点工作。

苏建设要求，要深入学习郑州市“两会”
会议精神，切实把思想和行动统一到市委市
政府决策部署上来，振奋精神、鼓足干劲，确

保各项工作在全市取得优异成绩。
要切实抓好各项工作落实。按照项目

化管理、运作要求，认真对照市政府工作报
告等内容和目标任务，吃透上级有关政策精
神，加压奋进、务实重干，高效推动各项工作
有序开展。

要主动作为，勇于担当，为郑州国家中
心城市建设增光添彩。各分管区领导要积

极加强与上级有关部门的对接协调沟通，对
各分管工作要抓早、抓实、抓细、抓紧；要经
常沉下身子，深入一线，督导督办重点工作
开展。对于影响项目建设的土地、规划、手
续办理等工作要主动对接、主动服务。

会议还对全区“双迎攻坚”工作、新型城
镇化项目建设、大气污染防治等重点工作进
行了安排部署。记者 景静 通讯员 李晓

区领导督查尖岗水库
饮用水源地环保工作

4月 11日上午，区委副书记
王玉红带队督查尖岗水库饮用
水源地环境保护工作，区政府领
导李国立及区直有关单位负责
人陪同。

王玉红一行对尖岗水库饮用
水源地环境保护情况进行督查，
听取有关单位的工作汇报，详细
了解了尖岗水库保护区内环境保
护工作开展情况。王玉红说，各
部门要高度重视饮用水源地保护
工作。一是当地政府充分发挥属
地职责，坚决杜绝污染情况发生；
二是真抓实干，各部门加紧与水
库管理处协调沟通，共同做好污染
防治工作；三是督查部门要加强督
查，对饮用水源保护地监管不力
的及时追究相关责任人责任。
记者 景静 通讯员 陈然

二七区今年将建127
条城乡道路

二七区总投资 62亿元、总
长度 212公里的 127条城乡道路
今年将陆续开工建设，年底 42
条道路建成通车。双铁路、沅
江路等 35 条市政道路已率先
开工建设，其余道路正在办理
前期手续，计划 6 月底前再开
工建设 24条，其余 9月底前全
部开工。

樱桃沟已发展成为郑州旅游
的一个品牌，成为广大市民休闲
热点。区交通局负责人介绍，为
保证 2017年樱桃节道路通畅顺
利，二七区投资 4500万元，计划
修建长 2公里的凤栖南路、田园
路，4月底前建成通车。同时，随
着田园小镇的开发建设，围绕“五
纵六横一环”的科学规划，2017
年，计划投资1亿元，新建尖樱线
等8条道路，建设里程约12公里。

为改变马寨镇基础设施薄弱
的局面，近三年，共投资约 7.1亿
元用于基础配套设施建设，新增
道路通车里程16.08公里，使得镇
区道路通车总里程达到51公里，
配套雨污水管网达130公里。

二七区属老城区，品质提升
精细化管理也是全区重要工作之
一。2017年，将以道路整治为载
体，绿化景观提升、墙体立面整
饰、门头牌匾及户外广告治理等
工作同步实施。计划完成郑大
市场南街等 9条道路高标准提
升工作，完成桃源路等 51条道
路绿化提升工作，完成操场街等
85条道路两侧门头牌匾、户外广
告、墙体立面整治工作。
记者 景静
通讯员 段慧勇 刘明涛

■市两会之二七声音

陈红民：找准定位，争当建设排头兵
“政府工作报告充分体现了市

委、市政府建设国家中心城市的战略
意图，彰显了奋发有为、务实重干的
担当风采。”市人大代表、二七区委书
记陈红民在今年的郑州市两会上说，
作为全市的中心城区，二七区在新一
轮大建设、大发展格局中，全区每一寸
土地都要振奋起来，以独特的形象风
貌和开创性的责任担当，为国家中心

城市建设增光添彩。
二七区将从以下几方面重点发

力：找准定位，争当国家中心城市建设
排头兵。二七区将凝聚全区之力实现
“三个定位”，即品质二七、田园二七、
温暖二七。当前，已经制定了《助力郑
州国家中心城市建设全面推进“三个
二七”实施意见》，分 5个领导小组专
题推进。要抓住载体，争当国家中心

城市建设的实干家。
今年二七区将把项目作为融入郑州

建设国家中心城市的最直接抓手。在
重大项目建设上，梳理出 150个影响力
大、带动能力强的亿元以上投资项目，总
投资 3200多亿元。同时选对路径，争当
国家中心城市建设的出彩者。二七区将
付出最大努力，全力当先进、树亮点、创
经验。记者 景静

随着城市框架不断拉大，城市配套
服务对新城区的发展起着至关重要的作
用。针对南部城区基础设施现状，市人
大代表、二七区区长苏建设提出建议。

苏建设说，现在很多安置房建好了，
水电气暖不通，道路不通，影响非常大，

这既是政治问题，也是社会问题，更不用
谈经济效益、社会效益了。所以二七区
想把基础设施，包括生态建设抓好。二
七区梳理了 154条道路，已经开工了 70
多条，陆陆续续以道路建设为主导的水
电气暖投入 30多亿元，再加大建设，把

二七区西南部，把薄弱的城市承载能力
尽快提升。

在审议中，二七区代表团市人大代
表还对公共文化体育设施建设、城市窗
口形象打造、医疗卫生等多个方面提出
了意见建议。记者 景静

苏建设：加强老城区基础设施建设 生态建设

4月 10日下午，区委书记陈红民、区长
苏建设到马寨镇调研指导新镇区建设工作，
区领导王玉红、袁斌、翟国防、闫凯、司文一、
李国立及相关单位主要负责人陪同。

陈红民、苏建设一行首先实地查看了新
镇区内的门户广场、滨湖公园、综合管廊、刘
胡垌安置区施工现场，并听取了相关负责人的
汇报，详细了解了项目建设进度及下步打算。

陈红民对马寨新镇区前一阶段的工作
表示肯定，并希望继续振奋精神、凝心聚力，
奋力夺取项目建设的新突破。

同时，对下一步工作提出要求：各项目
建设责任人要坚守一线，严格按照时间节
点，争分夺秒抢进度，对推进中遇到的问题
要加大解决力度，以不达目标不罢休的拼搏
精神，着力研究处理，全力攻坚克难，切实提

高工作效率；马寨镇干部要牢固树立时间观
念，建立时间倒推、工作倒排、任务倒逼机
制，做到定人员、定任务、定标准、定时限，压
紧压实责任，层层传导压力，确保早日完成
目标任务；要着眼细节，强化精品意识，特别
是对重点项目进行再优化，进一步提升项目
的品质和品位，高标准、高质量、高效率推进
项目建设。记者 景静 通讯员 付龙

区领导调研指导马寨新镇区建设工作

高标准、高质量、高效率推进项目建设

4月10日上午，区委书记陈红民带队到
淮河路街道调研“温暖二七”建设工作，区领
导王玉红、刘利、林海陪同。

陈红民一行来到街道荷晴社会组织统
筹发展中心实地查看，对街道创新公益服务
模式、打造公益服务载体、培育孵化和壮大
社会组织的工作以及开展的一系列卓有成
效的为民服务活动给予了充分肯定。同时

也指出，开展社会服务不能仅仅依靠志愿者
服务队伍，要依托平台，进行更多的互动，带
动和引导更多的人、更多的组织、企业参与
进来，要激发内生动力，增强服务的可持续
性，为“温暖二七”建设添砖加瓦。

随后，陈红民一行到路砦社区阳光四季
小区，看望慰问了高位截瘫19年、卧病在床
的朱春雷。陈红民对一直关心照顾朱春雷

的“中国好同学”所传递出的这种正能量给
予了高度赞扬，并指出，社会就要弘扬这种
互相关心、互相帮助的积极的正能量，人人
为我，我为人人，人人都献出一点爱。现在，
全区正在打造“温暖二七”，最应该温暖的就
是困难群众，每一个人都应该向朱春雷和他
的同学学习，为打造“温暖二七”增添正能量。
记者 景静 通讯员 王丽茵

区领导调研淮河路街道“温暖二七”建设工作

依托平台，带动更多的人为“温暖二七”建设添砖加瓦

二七区召开区长办公会

传达市两会相关精神，部署近期各项重点工作
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